8 Piéces
274 m?
Réf. 4387-AUS
1590 000 €

Puyricard
Maison a vendre (13540)
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L'Office Immobilier de Aix-En-Provence vous présente a la vente une
maison lumineuse et spacieuse de 274m2 a Puyricard.Situation et
contexte :Nichée au nord d'Aix-en-Provence dans le prisé secteur
résidentiel de Puyricard, cette propriété assure tranquillité et intimité,
tout en restant a deux pas du centre du village et a une courte distance
des transports en commun et écoles.Description intérieure :Cette
demeure, baignée de lumiere, offre au rez-de-chaussée une vaste
entrée, un WC indépendant, un double séjour avec cheminée, ainsi

qu'une cuisine équipée ouverte sur la salle a manger et un ...

The Aix-En-Provence Real Estate Office presents for sale a bright and spacious
house of 274m2 in Puyricard.Situation and context:Nestled north  of
Aix-en-Provence in the popular residential area of Puyricard, this property ensures
tranquility and privacy, while remaining a stone's throw from the village center and a
short distance from public transport and schools.Interior description: This residence,
bathed in light, offers on the ground floor a large entrance, a separate toilet, a
double living room with fireplace, as well as an equipped kitchen open to the dining

room and a second small ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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